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					IMAGINAERIUM – THE RISE OF MEDICI (LIMITED EDITION)
				

		
		
						


🇫🇷 Imaginaerium, le groupe formé à l’origine par Eric Bouillette, Clive Nolan & Laura Piazzai, a annoncé la sortie de son album  »The Rise of Medici » le 30 septembre via Anesthetize Productions. L’album présente certains des épisodes majeurs de la vie de Cosme et Contessina De’ Medici. Leurs vies étaient bien plus complexes et complexes que cet album ne peut le faire comprendre, le groupe offre donc simplement une petite partie de leur place dramatique dans l’histoire.
 ➡ Vous pouvez désormais précommander l’édition spéciale de l’Earbook numéroté à la main avec livret 28p dans notre boutique en ligne.

🇬🇧 Imaginaerium, the band originally formed by Eric Bouillette, Clive Nolan & Laura Piazzai, announced that their album  »The Rise of Medici » will be out on September 30th via Anesthetize Productions. The album features some of the major episodes in the life of Cosimo and Contessina De’ Medici. Their lives were far more intricate and complex than this album can possibly put across, so the band simply offers a small part of their dramatic place in history. 
 ➡ You can now pre-order the special edition, hand-numbered Earbook with 28p booklet in our webshop. 
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					Anesthetize Festival #1
				

		
		
						


Hier c’était le [image: 🔥][image: 🔥]

la première édition de l’Anesthetize Fest @ l’International / Paris s’est achevée hier. 
Merci tout d’abord à toute l’équipe de L’INTERNATIONAL et tout particulièrement à Sebastien Crepinior pour l’oreille attentive et l’aide logistique, ainsi qu’à Louise Delécaut pour le son exceptionnel et un sens du timing parfait. You did it [image: 💪][image: 💪]
 ! 
Merci également à Martin Neiss qui est venu de Strasbourg pour prêter main forte. 
[image: 📸][image: 📸]
 Merci ensuite à Juliette Poulain et Bénédicte Dacquin pour leur expo photo qui a parfaitement embelli les lieux. 
[image: 📖][image: 📖]
 Merci à tous ceux qui ont participé au premier colloque de la revue Wonderground, et aux interventions pertinentes sur le sujet « Culture et performance » de Marion Brachet, Morgan Von Feuster et Jonathan Thomas. Leurs articles sera bientôt disponibles, dans le numéro #5 de la revue, à paraître au mois de juin.
[image: 🎸][image: 🎸]
 Merci enfin aux groupes pour leurs prestations enflammées, à savoir Maquerelle, L’Orchidée Cosmique, Klymt, Halo’s Eve, Wallack, qui ont montré toute l’étendue et la diversité de notre label, ainsi qu’à notre special guest Nature Morte. Un merci tout particulier à Monssieur Maquerelle, Florchid Pichollet, Romain Postghost, Sébastien Bernard, Marco Segui et Chris Richard avec qui la communication a été limpide.
Finalement, merci au public qui s’est déplacé et qui a mis le feu sur la piste de danse [image: 🤩][image: 🤩]
 l’underground existe aussi grâce à vous.
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					Klymt – Murder on the Beach
				

		
		
						


🇫🇷 Jour de sortie, jour de fête: le groupe rouennais de post-coldwave Klymt sort aujourd’hui son nouvel EP « Murder on the Beach ». Pour les fans de PJ HARVEY, NIRVANA, NINE INCH NAILS et KOMPROMAT. Disponible en streaming et sous format digipack dans notre shop. 

🇬🇧 Happy release day: « Murder on the Beach » by post-coldwave mastermind Klymt is now available for streaming and on 4-panel Digipack. For fans of PJ HARVEY, NIRVANA, NINE INCH NAILS, KOMPROMAT Grab your copy now in our webshop. 
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					Klymt (Post-Coldwave) – Teaser EP « Murder on the Beach »
				

		
		
						


🇫🇷 Anesthetize Productions est fier de présenter le premier teaser to nouvel EP du groupe français de Post-Coldwave Klymt, « Murder on the Beach » : https://www.youtube.com/watch?v=2jd4Qlstr58

 

Originaire de Rouen, KLYMT est un sortilège sonore assez unique. Sorte de Grunge glacé aux synthés 70’s, teinté d’indus, le son du trio mêle mélodies accrocheuses, claviers hantés et guitares reptiliennes. C’est Burzum qui joue avec la poupée covidée de Kurt Cobain, ou tes chansons préférées passées à l’envers. Le groupe présente une discographie qui ne s’interdit rien. Des accents sabbathéens de « What I owe to Savages » (2016) jusqu’aux ambiances électroniques reznorienne de leur nouvel EP « Murder On the Beach » (sortie prévue en avril 2022), impossible de préjuger de ce que tes hauts parleurs délivreront. N’essaie pas de leur mettre une étiquette, ils évoluent dans les limbes de l’algorithme.

 

Vous pouvez précommander l’EP dans notre shop. 

 

– – – – –

 

🇬🇧 Anesthetize Productions is proud to present the first teaser of the EP « Murder on the Beach » by french Post-Coldwave mastermind KLYMT : https://www.youtube.com/watch?v=2jd4Qlstr58

Originally from France, KLYMT is a rather unique sound spell. Sort of icy Grunge with 70’s synths, tinged with indus, the sound of the trio mixes catchy melodies, haunted keyboards and reptilian guitars. It’s a bit Burzum and his keyboard playing with Kurt Cobain’s voodoo doll, or your favorite songs played backwards. The combo presents a discography that does not forbid anything : from the Sabbathean accents of « What I owe to Savages » (2016) to the Reznorian electronic atmospheres of their new EP « Murder On the Beach » (to be released in 20th April 2022), it’s impossible to prejudge what your speakers will deliver. Don’t try to pin them down, they evolve in the limbo of the algorithm.

 

You can pre-order the EP in our webshop.
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					Erewän – How will all this end?
				

		
		
						


🇫🇷 Nous sommes très heureux de vous annoncer le premier album d’Erewän – How will all this end. L’album sortira le 03 décembre 2021 mais vous pouvez dés à présent le commander dans notre shop ou sur Bandcamp. 

 

🇬🇧 We are very happy to announce Erewän’s debut album – How will all this end. The album will be released on December 03, 2021 but you can now order it in our shop or on Bandcamp.






 

How will all this end? by Erewän
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					Sacrifiés 2 ! 200 albums privés de scène
				

		
		
						


« Sacrifiés ! » méritait-il un tome 2 ? Si les disquaires et autres marchands de disques ont rouvert leurs portes, celles des salles de spectacles sont restées closes. Or, à quelques exceptions près, les artistes créent avec la scène pour objectif et finalité de leur travail. Difficile donc d’exercer son métier dans ces conditions. Et c’est une fois encore tout un pan de l’industrie musicale et des métiers annexes qui ont souffert. Avec « Sacrifiés ! 2 » les 200 chroniques rendent hommage à tous ces artistes, dont l’activité n’est toujours pas revenue à la normale, mais qui continuent d’y croire en attendant des jours meilleurs où les salles de spectacles et les festivals feront de nouveau sold-out et verront de belles communions à l’œuvre.

Disponible dans notre shop
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					Bliss-Illusion – Shinrabansho Boxset
				

		
		
						


🇫🇷 La précommande du Boxset de Shinrabansho de « Bliss-Illusion » est maintenant disponible sur la boutique en ligne. Pour les commandes multiples, nous vous recommandons de nous envoyer un message privé avant d’acheter afin que nous puissions offrir un meilleur prix sur les frais d’expédition. Les boîtes seront expédiées le 4 novembre. Merci beaucoup pour votre soutien!

 

🇬🇧 Preorder for 虚极（Bliss-Illusion） Shinrabansho Boxset is now available at Webshop. Remember! For multiple orders we recommend you send us a private message before you buy so we can to offer a better price on shipping costs. Boxes will be shipped on November the 4th. Thank you so much for your support!
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 Nous sommes très heureux d’annoncer « Endless Duality » du groupe de Brutal Hardcore / Punk VERSUS ! L’album sortira le 20 novembre, mais est déjà disponible en pré-commande ici : https://bit.ly/3nQkyxr

 




[image: 🇬🇧][image: 🇬🇧]
 We are very happy to announce the first album of Brutal Hardcore / Punk band VERSUS called « Endless Duality ». The album will be released November 20th, but you can already pre-order it here : https://bit.ly/3nQkyxr

 




Digipak Edition :

Anesthetize Productions & BLACK VEIL Production




Vinyl Edition :

URGENCE DISK RECORDS & Abyssal Cult & Necktwister
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 PRE-ORDER

Nine Skies – 5.20 & Live @ PEB (Prog Rock – Nice / France)

[image: 🎧][image: 🎧]
Teaser: https://youtu.be/yrTbSquEm_E

 



[image: ➡️][image: ➡️]
 5.20 Digipack: https://bit.ly/3f8XTX4

[image: ➡️][image: ➡️]
 5.20 Tshirt: https://bit.ly/3ty7dJl

[image: ➡️][image: ➡️]
 5.20 Bundle (Digipack+Tshirt): https://bit.ly/2SD5GoJ

[image: ➡️][image: ➡️]
 Live @ PEB Digipack: https://bit.ly/3o0SzJu

[image: ➡️][image: ➡️]
 5.20 + Live @ PEB + Tshirt: https://bit.ly/3f8Yjga

 

[image: 💪][image: 💪]
 Release: 04.06.2021
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					Tassi – Northland CD & Tshirt
				

		
		
						



L’inspiration des deux albums «Northland I» et «Northland II» est spirituellement liée à la chanson «Leave · Abhassara Deva» de Bliss-Illusion. La langue de l’album « Northland » I&II a été créée par Tassi.  L’histoire est basé sur le voyage intrigant que le troubadour Tassi a vécu tout au long de son chemin pour trouver son cher Uni. Il voyage à travers diverses dimensions mystérieuses, témoignant de l’apparition et de la disparition de la divinité. Il comprend enfin le chemin de la sagesse.

Pour illustrer ce double album, Dryad a voulu faire appel à Alcide Nathanaël, un illustrateur inconnu dans le Metal mais reconnu dans le monde du tarot et de l’illustration de cartes de divination. Cette approche mystique et ésotérique de l’art fait écho au parcours initiatique du troubadour Tassi, personnage principal de ces deux premiers chapitres. Puis l’œuvre a été confiée à Abelito Herrero pour la mise en page qui avait la délicate tâche de fusionner deux CD en un double.

CD: https://anesthetize.fr/produit/tassi-northland 
Tshirt: https://anesthetize.fr/produit/tassi-northland-shirt
Bundle: https://anesthetize.fr/produit/tassi-northland-cd-shirt

—–

The inspiration of the two albums  » Northland I  » and  » Northland II  » are spiritually connected to the background of my own long prose collection « Caelum·Deva » and the song « Leave·Abhassara Deva » of Bliss-Illusion. The language of the lyrics in album  » Northland  » I&II is personally created by Tassi. The story background is based on the intriguing journey that the troubadour Tassi has experienced along his way to find his beloved one Uni. He travels through various mysterious dimensions, witnessing the whole from the beginning to final perishing process of divinity. He at last comprehends the path of wisdom.



To illustrate this double album Dryad wanted to call on Alcide Nathanaël, an unknown illustrator in the Metal but recognized in the world of tarot and divination card illustration. This mystical and esoteric approach to art echoes the initiatory journey of troubadour Tassi, the main character of these first two chapters. Then the artwork was entrusted to Abelito Herrero for the layout which had the delicate task of merging two CDs into a double.

CD: https://anesthetize.fr/produit/tassi-northland 
Tshirt: https://anesthetize.fr/produit/tassi-northland-shirt
Bundle: https://anesthetize.fr/produit/tassi-northland-cd-shirt
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